

El Festival de Guitarra José Tomás calienta motores

04/07/2025



La espera ha concluido. El Festival Internacional de Guitarra José Tomás de Petrer se presentó ayer oficialmente en un conocido restaurante de Elda. Su director, Pepe Payá, desgranó las 26 actuaciones previstas entre el 12 y el 26 de julio. Asimismo, anunció que se ha conseguido un récord al conseguir más de 125 concursantes en el concurso de Guitarra. El acto contó con la actuación de Quartetomás, talentoso grupo de guitarra.

La noche destacó por el gran talento de Quartetomás, grupo formado por Francisco Albert Ricote, Marco Smaili, Miguel García Ferrer y el propio Pepe Payá. Tocaron

desde música clásica a ópera, pasando por el poprock de *Bohemian Rhapsody* de Queen. incluso contaron con el tenor madrileño, Quintín Bueno,

Antes de la actuación, Payá explicó el éxito del evento en cifras: Hay 125 matriculas para el Concurso de Guitarra del festival llegados de 30 países de todo el mundo y se esperan más de 125 artistas a lo largo de los 15 días de fiesta. También recordó que este año viven un momento dulce pues PIMA, entidad organizadora, cumple 25 años.

El edil de Cultura, Fernando Portillo, aseguró que el festival permite a Petrer ser un referente de la guitarra a nivel internacional.

